



# ハオハオ! (好好)



No.33

はまぐち のりこ

## 6年生に心をこめて「ありがとう!」

少し照れながら入場



花のアーチでお見送り



6年生からお礼の演奏



クラスに花をプレゼント

手作りのたんぽぽを2年生から



### ◆心が響き合った2時間でした◆

1日(金)の6年生を送る会は感動の時間になりました。1~5年生のみんなが心をこめて6年生に「ありがとう!」の気持ちを伝えることができました。合唱や合奏、ダンスや劇、呼びかけ、手作りの花のプレゼントなどたくさんの「工夫と真心」で、6年生を喜ばせてくれました。5年生は送る会を成功させようと、体育館の飾りつけや会の計画、進行役も見事にやり遂げてくれました。全員の心が一つになると何でもできるね!



第2回じゃんけん大会優勝!  
1年生 嶋袋さん

## さすが、修道の6年生!

### ◆「やるべきことをやるべきときに」◆

2月29日(木)に、6年生の「お別れ遠足」を行いました。行き先は津市の「おやつタウン」。学年の仲間での最後の旅でした。出発前に担任の先生から達成してほしいことを2つ話し、校長からも2つの具体的な話をしました。

①食事や作業のときのマナーをしっかりと守ること。  
(終わった後の片付けを美しくすること。)

②お世話になる人にきちんとあいさつをすること。

どれも「当たり前」のようですが、「当たり前」のことを忘れずに行うことこそが大事です。修道小6年生のみんなはこの2つを実行することができました。



学校  
HP

「おやつタウン」をあとにするときに、スタッフのみなさんが「修道小の子どもたちは礼儀正しくて、話もしっかりと聞いて、すばらしかったです。どの場所にいるスタッフもそう言っていました。」と話してくださいました。こんなにうれしいほめ言葉はありません。

間もなく修道小を巣立つ6年生が、学校外の方にほめていただけたということにとっても値打ちがあると思います。みんなで幼い頃に戻ったかのように楽しく過ごせたこと、こうして「やるべきときに、やるべきことができた」ということをずっと忘れずにいてほしいです。

六年生を送る会  
実行委員会のみんな



## 5年生が続きます!

6年生を送る会で5年生が活躍する姿を見て、本当に頼もしいと感じました。「時間が15分くらいあまりそうなんです。」と進行表を見ながら気にしてくれている人がいました。会が終わった後は、「ベッドに倒れ込みそう。」「あ～緊張した～」という声も聞こえてきました。みんなの「心」がしっかりと届いたすばらしい「送る会」になりました。準備を念入りにしてくれたからこそその大成功です。みんな、ありがとう!

